

Desarticulada en la capital una peligrosa banda de ladrones

Asaltaban con gran violencia a sus víctimas en la calle o a la entrada de sus casas. Una de ellas **tuvo que ingresar en la UCI**

B. D.
20 MINUTOS

Un vecino de Horno de Espadero casi pierde la vida por un reloj de marca y varios objetos de valor. Este anciano, de 72 años, no olvidará la noche del pasado 15 de febrero, cuando fue asaltado por varios individuos mientras se disponía a entrar en su domicilio.

Tras ser golpeado «brutalmente», dice la Policía, el hombre quedó inconsciente en el suelo hasta la mañana siguiente. Tuvo que permanecer en la UCI durante una semana por las lesiones sufridas durante el robo. Se trata de una de las víctimas de una banda de ladrones de nacionalidad rumana que ha sembrado el pánico en la ciudad en los últimos dos meses, según informa la Policía Nacional.

La Policía inició la investigación el pasado mes de enero tras recibir varias denuncias de atracos con un mismo modus operandi:

MÁS DETALLES

En su portal → Un hombre de mediana edad fue abordado el 19 de febrero en el portal de su edificio, en la carretera de Málaga.

En Pedro Antonio → Otro hombre fue golpeado. Le robaron 550 euros y le partieron la mandíbula.

Más zonas → Actuaron en Lavadero de las Tablas, Gran Vía, calle Arenas...

Fichado → Uno de ellos, el más violento, tiene un amplio historial delictivo en su país, Rumanía.

abordaban a sus víctimas de madrugada, según detallan fuentes policiales, en calles poco transitadas o en los propios portales. Los agentes han detenido en el marco de esta operación a los tres presuntos miembros de la peli-

grosa banda, que empleaba una «gran violencia» en cada uno de sus golpes. Uno de ellos –al que se le imputan al menos siete delitos de robo con violencia e intimidación– iba acompañado por alguno de los otros dos arrestados.

Graves lesiones

Para hacerse con el botín no dudaban en emplear la violencia que fuese necesaria, de ahí a que algunos de los afectados tuviesen que ser atendidos en hospitales por lesiones graves. Mientras uno sorprendía a la víctima, otro le golpeaba brutalmente para sustraerle lo que llevase encima. En el caso del anciano de Horno de Espadero, llegaron a entrar en el domicilio.

Tras dar con su paradero, los agentes detuvieron a los presuntos autores de los robos en una vivienda que compartían en la avenida de América, donde encontraron algunos de los objetos sustraídos.

CINE CLUB

'Pasión ciega' abre el ciclo de Walsh

SALIR hoy

Raoul Walsh perdió el ojo derecho cuando una liebre se le cruzó y no pudo controlar su coche. Ese incidente truncó su carrera de actor por culpa de un parche negro como el de los piratas, que le obligó a estar tras la cámara y sólo dirigir. *Pasión ciega* (1940) fue uno de sus primeros éxitos de taquilla. Descubrió a Bogart, que aparece en un papel secundario y que ya había trabajado con él en *Los violentos años veinte*, y después en *El último refugio*. Desde luego, un director tuerto con mucho ojo para los actores. ● Aula Magna de la Facultad de Ciencias: Severo Ochoa, s/n. 21.30 h. Entrada gratuita.

MÚSICA

Estreno en España de Champ D'Action

→ Atmósferas densas con violonchelo, sintetizadores y guitarras eléctricas con Champ D'Action (Campo de Acción) en las *Jornadas de música contemporánea*. ● Teatro Alhambra: Calle Molinos, 56. A las 21.00 h. Entradas: 10 euros.

POESÍA

'Misteriosamente feliz'

→ Sugerente título el del poemario de Joan Margarit que se presenta en el ciclo *Los martes de la cuadra dorada*. ● Museo casa de los Tiros: Calle Pavaneras, 19. 19.00 h. Gratis.

MUESTRA

'Mujeres del cine' hablando de cine

→ Continúan las jornadas-debate dedicadas al análisis y la reflexión de la violencia sociocultural en las diversas representaciones femeninas en la muestra *Mujeres del cine*. ● Casa de la Juventud: Verónica de la Magdalena, 19. A las 19.00 h. Entrada gratuita.

MONÓLOGOS

'Cómicos uno a uno'

→ En las noches de los martes, la sala Mae West acoge el ciclo de monólogos *Cómicos uno a uno*. ● Mae West: C. C. Neptuneo, 23.00 h. Entrada gratuita.

Chips en los contenedores para saber si son suficientes

Ya se han implantado en 3.409 de carga lateral. La recogida de basura cuenta con un nuevo sistema basado en la instalación de chips informáticos, una fórmula que permitirá conocer las ubicaciones exactas de los contenedores, la frecuencia de su recogida, su tiempo de vaciado o su peso, lo que revelará, por ejemplo, si son suficientes para acoger la basura en algunas zonas.



Un mando recoge datos del chip (pieza redonda), en el cubo. TORRES

El sistema, denominada «informática embarcada», fue presentado ayer por el concejal de Mantenimiento, Vicente Aguilera, quien subraya que la medida facilitará también la gestión de la flota de vehículos de Inagra y de las brigadas de mantenimiento, así como la resolución de incidencias «en cuestión de minutos».

Pon a tono tu móvil por muy poco

- MP3 a 1€: Envía gratis MP3 al 22521
- Tonos Reales al 50%: Envía gratis REAL al 22521
- Tonos de Espera a 0€: Envía gratis ESPERA al 22521

Es tu momento. Es Vodafone.

vodafone